

de l'informer qu'il est trop tard maintenant pour s'adresser à la Législature et pour demander le pouvoir d'imposer une taxe sur les clôtures et les affiches, mais que la question sera référée à la Commission de Législation, qui l'étudiera.

7.—Soumis un projet de bail entre le gouvernement Fédéral et la Cité au sujet d'un certain terrain, situé à l'angle des rues Oak et Mill, quartier Sainte-Anne.

Renvoyé au contrôleur et au secrétaire de la Commission, avec prière de préparer un rapport à ce sujet.

8.—Soumis le tableau d'assiduité des employés du Département en Loi pour le mois de mars.

Déposé aux archives.

9.—Soumise une lettre de l'avocat en chef de la Cité, M. Ethier, déclarant, que pour différentes raisons, il n'a pu préparer son opinion au sujet de la résolution du Conseil *re de Montigny*.

Déposée aux archives.

10.—Soumis des rapports de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet d'opérer le virement de (1) \$125 sur le crédit affecté à l'entretien du bain Hochelaga; et (2) de \$150 sur le crédit pour le bain Saint-Louis, et d'appliquer ces montants à l'entretien du bain Lévesque.

Résolu: De souscrire à ces rapports.

11.—Soumis un rapport de la Commission de l'Aqueduc, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$1,224.65 sur les crédits affectés à la pose de tuyaux à l'eau dans certaines rues, et d'appliquer ce montant à la pose de mâtres-conduits dans la rue Lorne-Crescent, au Nord-est de l'avenue Oxenden, et la rue Forsythe, à l'Ouest de la rue Aylwin.

Résolu: De souscrire audit rapport.

12.—Soumis un rapport de la Commission des Marchés, demandant des crédits de \$5,924 et de \$296.20 (pour honoraires d'architectes), pour reconstruire les étaux autour du marché St-Jean-Baptiste.

Question différée à la demande de M. l'échevin J.-B.-A. Martin.

13.—Soumis un rapport du trésorier de la Ville, où il est dit qu'en 1903, la propriété portant le No 3261 du cadastre de Verdun, louée par la Ville au "G. T. Ry Boating Club" pour \$1.00 par année, plus les taxes municipales, scolaires et autres taxes, a été évaluée à \$20,860, et que, en 1907, la municipalité de Verdun, sans cause ou raison apparente, a réduit cette évaluation de \$15,860 sur le lot 3261, et a ajouté ce montant sur le lot avoisinant appartenant à la Ville et portant le No du cadastre 4692. Comme cette réduction para-t n'avoir été faite que dans le but de favoriser le "G. T. Ry Boating Club" et au détriment de la Ville, il est

Résolu: De donner avis audit club que la Ville, par les présentes, annule le bail qu'elle lui a consenti le 16 septembre 1897, devant Victor Morin, N.P., et donne audit club l'avis de six mois requis pour telle résiliation, à compter de la date de la réception dudit avis.

14.—Soumise une lettre du trésorier de la Ville soumettant un état des pouvoirs d'emprunts et un projet d'annonce *re emprunt* projeté.

Question différée.

15.—Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. Martin, il est

Résolu: Que le trésorier de la Cité soit requis de s'aboucher avec les directeurs de la Banque de Montréal et de s'assurer du taux qu'ils demanderont à la Ville pour leurs services en rapport avec la prochaine émission de \$2,000,000 d'obligations de la Ville.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 23 avril

Sont présents MM. les échevins Lévesque, président, Stearns, Nault, Leclair, Gallery et McKenna.

to inform him that it is too late now for the City to apply to the Legislature for power to lay a tax on fences and bill-boards, but that the question will be referred to the Legislation Committee for its consideration.

7.—Submitted a draft of lease between the Dominion Government and the City of a certain piece of land, corner Oak and Mill streets, St. Ann's ward.

Referred to the comptroller and to the secretary of this Committee for a report.

8.—Submitted record of attendance of the employees of the Law Department for the month of March.

Filed of record.

9.—Submitted a letter from the chief City attorney, Mr. Ethier, stating that for various reasons, he has been unable to prepare his opinion, in connection with the resolution of Council *re de Montigny*.

10.—Submitted reports from the Hygiene and Statistics Committee to vary (1) \$125 from Hochelaga bath; (2) \$150 from St. Louis bath, and apply same to "maintenance of Levesque bath."

Resolved: To concur in said reports.

11.—Submitted a report from the Water Committee, to vary \$1,224.65 from appropriations voted for the laying of water pipes in certain streets, and apply same to lay mains on Lorne Crescent street, North-east of Oxenden avenue, and Forsythe street, West of Aylwin street.

Resolved: To concur in said report.

12.—Submitted a report from the Market Committee for an appropriation of \$5,924 and \$296.20 for architect fees, to rebuild stalls around St. Jean-Baptiste market.

Consideration deferred at the request of Ald. J. B. A. Martin.

13.—Submitted a report from the City treasurer stating that in 1903 the valuation of the property Cad. No. 3261 of Verdun, leased by the City to the G. T. Ry Boating Club, for \$1.00 per annum, plus municipal, school and other taxes, was put down at \$20,860, and that in 1907, Verdun without any apparent reason or cause, reduced this valuation by \$15,860 on lot 3261, and added this amount on the adjoining lot owned by the City, Cad. No. 4692.

Inasmuch as it seems that this reduction was made only for the purpose of favoring the G. T. Ry Boating Club, and to the detriment of the City, it was

Resolved: To notify the G. T. Ry Boating Club that the City hereby cancels the lease consented on the 16th day of September 1897, before Victor Morin, N.P., and gives to said club the required notice of six months for such cancellation, which shall be computed from the date of the reception of said notice.

14.—Submitted letter from the City treasurer submitting statement of borrowing powers and draft of advertisement *re proposed loan*.

Consideration deferred.

15.—On motion of Ald. J. B. A. Martin, it was

Resolved: That the City treasurer be requested to see the authorities of the Bank of Montreal, and ascertain what they will charge the City for their services in connection with the next issue of \$2,000,000 stock or bonds.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 23rd of April

Present: Ald. Lévesque, chairman, Stearns, Nault, Leclair, Gallery and McKenna.